

Ensayo General

En una maqueta de la residencia del Japón, levantada en el fundo Barbadillo, fuerzas de elite de la Policía ensayan desde hace semanas posible rescate violento de rehenes.



Sincronizando cada uno de sus movimientos, la patrulla ninja se emplaza frente a su objetivo y

prepara el asalto.



atrás un algunos

Como para recordar que la opción militar no está descartada para solucionar la crisis de la residencia del embajador de Japón, la SUAT, un comando elite de la Policía, realizó días simulacro de rescate de rehenes ante representantes de la prensa extranjera.

El ejercicio, llevado a cabo en el fundo Barbadillo (Vitarte), comprendió también la simulación de enfrentamientos con subversivos en el medio rural.



Final del simulacro, el operativo es un éxito y hasta hay "prisioneros".

13 de Marzo, 1997 - N° 1456